



Der **Kanu-Club-Steinhuder-Meer** hatte seine Mitglieder zur **Jahreshauptversammlung** in die Wunstorfer Gastätte „Altens Ruh“ eingeladen. Neben einem guten Essen standen **Neuwahlen** für den gesamten Vorstand an. Von den vierzig erschienenen Vereinsmitgliedern konnte Vorsitzender **Klaus Schernewsky** immerhin zehn Neumitglieder begrüßen. Vorher konnten die Vorstandsmitglieder auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Auch wenn erstmals nach acht Jahren die eingereichte Kilometerleistung rückläufig war, kann der Verein auf hervorragende Einzelergebnisse in Bezirk und Landesverband blicken. Die Neuwahlen brachten wenig Überraschungen. Wie angekündigt stand Jugendwartin **Manuela Böhm** nicht mehr zur Verfügung. Alle anderen Vorstandsmitglieder wurden mit deutlicher Mehrheit wiedergewählt.

Foto: r